

El diario El País ha publicado un nuevo desafío matemático extraordinario propuesto por la RSME. El desafío se titula "Un número curioso". Puede accederse al mismo en este enlace sociedad.elpais.com/sociedad/2013/12/16/...

En esta ocasión el presentador es Javier Cilleruelo, de la Universidad Autónoma de Madrid y el ICMAT, que durante muchos años ha sido responsable de la sección

El Diablo de los Números

en La Gaceta.

El plazo para enviar soluciones concluye a las 00.00 horas del domingo 22 de diciembre (la medianoche del sábado al domingo, hora peninsular española). **¡A disfrutarlo!**